

Más de \$434 millones serán invertidos en pymes con proyectos sostenibles

INICIATIVA. El anuncio fue realizado por el comité Fomento Los Ríos, en el marco de jornada de apertura del programa Activa Inversión SosteniblesxNaturaleza.

Durante el año 2023, Fomento Los Ríos lanzó por primera vez el programa Activa Inversión "SosteniblesxNaturaleza", fondo concursable creado en el marco del programa del mismo nombre y que lidera la institución con el objetivo de desarrollar un sistema de apoyo para que las pymes de Los Ríos transiten hacia el desarrollo productivo sostenible.

En este contexto, ahora fue anunciada la apertura de la segunda convocatoria del programa Activa, tal como el año pasado, con foco en sostenibilidad. "Buscamos ser un apoyo para las pymes y que a través de la inversión productiva puedan mirar la sostenibilidad como un factor de agregación de valor y competitividad" sostuvo Pablo Díaz, director de Fomento Los Ríos.

El personero agregó que "la evidencia muestra de manera clara, que aquellas pymes que implementan prácticas sostenibles mejoran su productividad y aumentan su acceso a mejores mercados".

Pero, ¿qué es una inversión sostenible? Para Fomento Los Ríos, esta inversión se centra

en la adopción de tecnologías limpias, prácticas sostenibles, procesos eficientes y modelos de negocio responsables, que generen beneficios económicos, ambientales y sociales.

CARACTERÍSTICAS

De esta manera, el fondo que ya está abierto en la web de Fomento Los Ríos financia hasta \$20 millones para proyectos que aumenten la productividad y ganancias de las empresas, con la particularidad que medirá cómo las empresas han desarrollado indicadores básicos de sostenibilidad, cuánta agua se ocupa por cada unidad de producto, cantidad de energía que utilizan para producir cada unidad, residuos que generan en cada proceso o indicadores de bienestar como índice de accidentabilidad, por ejemplo.

Para ello, este instrumento financiará todos aquellos activos fijos, material de trabajo, insumos o infraestructura necesaria para hacer posible estos cambios.

En otras palabras, apoyará a las pymes en la incorporación de mejores prácticas sostenibles.



LAS POSTULACIONES AL FONDO ESTÁN ABIERTAS EN LA WEB DE FOMENTO LOS RÍOS.

SEGUNDA VERSIÓN

En el primer llamado, la institución financió ocho iniciativas con un monto de 100 millones 700 mil pesos. Pero ahora, la inversión pública superará los \$434 millones, aumentando en 331% el presupuesto respecto al año anterior.

Al respecto y sobre los beneficios de invertir en sosteni-

bilidad, Pablo Díaz complementó que "al invertir en la sostenibilidad, las pymes pueden mejorar su desempeño, reducir su impacto ambiental, mejorar las condiciones de trabajo, atraer inversiones y contribuir al desarrollo sostenible de la economía. Hoy la sostenibilidad no es solo una opción, es una necesidad para el desarro-

llo a largo plazo de las pymes".

Es así como la sostenibilidad es uno de los ejes priorizados por el Gobierno Regional por medio de la estrategia regional de desarrollo y que su implementación en el ámbito empresarial y productivo es uno de los principales desafíos que la región ha asumido de cara al cambio climático y ten-

"El financiamiento es esencial"

● Jaime Vergara es propietario de Agrícola Santa Elena, lechería de la comuna de Paillico. El año pasado obtuvo el fondo e implementó una planta solar fotovoltaica con 44 paneles, que le ha permitido reducir sus costos energéticos en un 80%. "Con el programa Activa inversión SosteniblesxNaturaleza he reducido considerablemente el consumo energético en la sala de ordeño. Como pequeña empresa, para nosotros fue esencial este financiamiento para hacer este proyecto, que es muy bueno, pero que a veces financiarlo en su totalidad con recursos propios cuesta. Por lo que este fondo sin duda significa una gran ayuda para uno como pyme", indicó.

dencias globales de consumo y competitividad.

La versión 2024 del concurso estará abierta hasta el 18 de julio y se espera financiar al menos 20 proyectos. Más información, bases, y requisitos en www.fomentolososrios.cl